
6 Pièces

136 m²

Réf. MZIMD166

1 290 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à vendre (06210)
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À  proximité  des  commerces,  sur  la  colline  des  Termes,  superbe  villa

entièrement  rénovée  en  2025  dans  un  style  contemporain.  Exposée

Sud,  la  propriété  bénéficie  d'une  vue  mer  panoramique  et  se  décline

sur deux niveaux pour offrir au niveau principal un salon/salle à manger

avec  de  larges  baies  vitrées,  une  cuisine  ouverte,  une  chambre  de

maitre avec salle de bain, un dressing pouvant être transformé en une

autre  chambre  et  un  wc  indépendant.  Au  niveau  de  la  piscine,  deux

chambres  avec  chacune sa  salle  de  bain  et  une  buanderie.  Le  terrain

de 726 m2 en restanques, permet de profiter de ...

Close to the shopping facilities, on the hillside of Les Termes, this superb villa was

completely renovated in 2025 in a contemporary style. South-facing, the property

boasts  panoramic  sea  views and is  split  over  two levels  to  provide  the  main  level

with  a  living/dining room with  large bay windows,  an open-plan kitchen,  a  master

bedroom  with  bathroom,  a  dressing  room  that  could  be  converted  into  another

bedroom and an independent toilet. The pool level has two bedrooms, each with its

own bathroom, and a laundry room.The terraced grounds of 726 sqm allow you to

enjoy the outdoors without any ...
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